



sartén con chocolate, de efectos drásticos y abundantes salidas de los tocadores a la Mina por la madrugada.

El día de la fiesta era de los de mayor esplendor en la Villa y como consecuencia de aquel entusiasmo y de ese recuerdo que siempre tiene Alcázar cuando se divierte para los necesitados, se creó la Juventud Antoniana que ese día daba chocolate con torta a los necesitados que acudían a las escuelas y pareciéndoles poco, la citada juventud organizaba tómbolas en el corral del Conde y otros actos para acreditar con obras su espíritu caritativo. En la casa del Record actual tenían un obrador donde las mozas confeccionaban prendas de vestir que se repartían el día de la fiesta. Ramiro, el del Banco, fue por entonces su presidente y la chica de Julio Carrero la presidenta. La Junta fundadora figura en la siguiente fotografía, donde aparecen agrupadas, de arriba abajo y de izquierda a derecha, Fortunata Marchante, la segunda no se ha podido identificar, tercera Josefa Monedero, Dolores Chocano la de Tururú, Concha Sánchez, la hermana de Sócrates, Angelita Meco, La Peiná, Pilar Paniagua, Eloisa Chavarría, Ignacia Escribano, Paca Comino, Julia Manzanero y Angelilla Meco

El consiliario fundador fue el P. Angel Gallego, natural de Consuegra. En la segunda fotografía, figuran por el mismo orden, Milagros Gutiérrez, Paca Comino, Trigidia Cano, Llanos Espadero, Conchita López Palmero,<sup>(1)</sup> Silvana Quintanilla, Amparito Arroyo y María Castellanos.

(1) Luisa Manzanque, cuyo nombre se ha pasado inadvertidamente.